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【略歴等】
1973 年 8 月 14 日川上町生まれ
2012 年 初当選（現在 2 期目）
総務消防委員、建設委員、都市整備対策特別
委員会副委員長などを歴任。
現在、都市整備対策特別委員会委員長、
環境文教委員。
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観光・子育て等、平成 29 年度予算、総額4,421億 9,500万円

小・中学校新入学学用品の入学前支給

～「西郷どん」ドラマ館、保育士等の処遇改善、パークゴルフ場の整備など～

大河ドラマ「西郷どん」プロジェクト

推進事業～市立病院跡地にドラマ館

平成 29 年度、吉野地域の児童クラ

ブについて

■ 個 人 質 疑 中 の 中 原 議 員 。

　市が取り組んでいる就学援助事業の
うち、新小・中学校 1 年生の新入学学
用品費は、これまで入学後の 7 月に支
給されていますが、保護者の負担軽減
のため平成 30 年度から、入学前の 3

　平成 29 年、最初の議会となりました、第 1 回定
例会は、3 月 21 日の最終本会議にて、総額 4,421
億 9,500 万円の当初予算や条例その他の議案など、
全ての案件について可決され、閉会しました。
　歳出予算の主な内容は、大河ドラマ「西郷どん」放
送に合わせて、ドラマ館の設置、保育所等の利用定員
の拡大や保育士等の処遇改善及び潜在保育士の再就
職支援、パークゴルフ場の整備に向けた基本計画等

の策定などです。
　今後も、地域や議会の中で議論をしながら、みなさまの幸せと安心・安全で利便
性の高いまちづくりに精一杯取り組んでまいります。

　平成 30 年のドラマ「西郷どん」放
映にあわせ、協議会の設置、大河ドラ
マ館の設置運営や広報宣伝等を行うこ
とにより、観光振興を図る大河ドラマ

「西郷どん」プロジェクト推進事業の関
連予算が本議会に計上されました。
　予算額は 1 億 3,900 万円、ドラマ
館は市立病院跡地に整備、設置期間を
平成 30 年 1 月から平成 31 年 1 月ま
でを予定しています。

　当局によると、平成 29 年度に開設
予定の児童クラブは、川上第三児童ク
ラブ（25 人）、吉野第四児童クラブ（50
人）、吉野東第四児童クラブ（50 人）、
大明丘第二児童クラブ（40 人）とな
るようです。それぞれ、学校の余裕教
室や民間施設等の利用を予定してお
り、これらの校区では、待機児童の解
消が図られる見込みです。これからも、
子育て環境の充実に取り組んでまいり
ます。

月に変更されます。
今後、制度の周知や
システム改修に取り
組み、平成 29 年 11
月頃から申請を受け
付ける予定です。
　これまで私達は入

学前に支給をするよう要望してまいり
ましたので安心しました。今後、さら
なる制度の充実に取り組んでまいりま
す。
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■ パークゴルフ場整備　～基本計画等を策定予定～

■ かごしまマラソン 2017 開催■ 吉野地区土地区画整理事業

　ご要望等ございましたら、遠慮
無く、295-7288 市議会議員
中原ちからまでご連絡ください。

　今年度、庁
内にパークゴ
ルフ整備に関
わる検討委員
会を設置し、

整備を行う場所や規模、関連施設につ
いて検討し、鹿児島市パークゴルフ場
整備基本計画の策定を行います。
　予算は 1,500 万円、コースの整備
規模やクラブハウス等関連施設の整備
が検討され、平成 30 年度に実施設計、

　当局によると、吉野地区土地区画整
理事業の平成 29 年度末における進捗
率は、事業費ベースで 96.5％、また、
建物の移転棟数は 45 棟で、平成 29
年度末の残りの移転棟数は 80 棟とな
る見込みです。

【左】下花棚の棒踊りの様子。当日は雨の降
る中元気に踊っていました。【右】吉野中学
校創立 70 周年記念式典の様子

　3 月 5 日、
2 回目となる

「鹿児島マラ
ソン 2017」
が開催され、
県内外から

平成 31 年度中のオープンを目途とし
ています。
　全国でも愛好者が 125 万人と普及
しているパークゴルフですが、鹿児島
市には施設がなく、鹿児島市民はいち
き串木野市等遠方に出向いていかなけ
ればならないのが現状でした。鹿児島
市に整備されれば、市民にも便利にな
ることや、さらなる愛好者の増に期待
が持てます。私も愛好者の一人として
予定通りに事業が進むよう尽力してま
いります。

　「乙女塚配水池西側」の区域を、平
成 28 年度より重点的に整備を行って
いるところで、必要な工事費を中心に
今年度予算に計上したようです。今後
も、早期に土地区画整理事業が終わる
よう取り組んでまいります。

桜島市営袴腰団地内の車止めの破損と木の根の影響で隆起していた通路の補修が終りました。▲

12,242 人のランナーが鹿児島路を
力走しました。あいにくの雨に見舞わ
れましたが、雨にも負けずに走りぬい
たランナーや沿道で応援する人々の姿
に多くの方々が感動と勇気をもらった
のではないでしょうか。
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